



Weihnachtsfeier für Asylbewerber

Sein traditionelles Weihnachtsfest veranstaltete der Verein Bunt statt braun. Eingeladen sind dazu stets nicht nur die Kinder aus dem Asylantenheim in der Wilhelm-Busch-Straße, sondern auch die Kinder von Familien, welche bereits in Privatwohnungen untergebracht sind. Und so herrschte richtig Le-

ben im Gemeindesaal der Erlöserkirche, mit vielen Kindern und ihren Eltern. Viele der ehemaligen Bewohner des Asylantenheimes freuten sich riesig, bekannte Gesichter und ihre ehemaligen Mitbewohner aus dem Heim wiederzusehen. Die Geschenke für die 72 Kinder und ihre Familien wurden von

der Firma Pass Stanztechnik aus Creußen gespendet. Die Firma hatte heuer darauf verzichtet, Weihnachtsgeschenke an Firmenkunden zu verschicken, und dafür in die Geschenke für die Kinder und die Familien investiert. Hier erhält die kleine Kausa ihr Geschenk vom Nikolaus. red/Foto: Harbach

Mohrenwäscher feiern Seniorenfasching

BAYREUTH. Die Faschingsgesellschaft Mohrenwäscher hat ein Herz für Senioren. Deshalb findet am Sonntag, 13. Januar, 14 Uhr, der erste Mohrenwäscher Seniorenfasching im evangelischen Gemeindehaus statt. Das närrische Treiben mit viel Tanz und Stimmung wird durch das Bayreuther Prinzenpaar Marcus I. und Cornelia II. eröffnet. Zu sehen sind auch Garde- und Schautänze der Mohrenwäscher, die „Fantastischen vier Bayreuther“, Christoph Bayerlein mit einer Büttensprache und vieles mehr. Für die musikalischen Höhepunkte ist die Liveband Ronny & Co verantwortlich. Karten für diese Veranstaltung sind ab sofort in der VdK-Kreisgeschäftsstelle Bayreuth, Richard-Wagner-Straße 36 im 1. Stock, und bei Karin Völkel, Telefon 0 92 01/15 67, erhältlich. red

Stadträte beraten über Sportstadion

BAYREUTH. Zum Jahresabschluss hat sich der Bayreuther Stadtrat nochmals dicke Brocken vorgenommen: Am heutigen Mittwoch, 19. Dezember, berät das Gremium unter anderem über die Zukunft des Hans-Walter-Wild-Stadions: Soll das Stadion eine auf Fußball und Großveranstaltungen ausgerichtete Event-Arena werden oder eine auch für Schulsport und Leichtathletik geeignete Sportstätte bleiben? Der Bauausschuss sprach sich vor kurzem für die zweite Variante aus. Außerdem steht die Vorstellung des Gesamtkonzepts für das Kerngelände der Landesgartenschau 2016 auf der Tagesordnung. Die Sitzung beginnt um 15 Uhr. Im nichtöffentlichen Teil soll Klinikumschef Roland Ranftl über die aktuelle Situation des Krankenhauses Bericht erstatten. red

Markt & Wirtschaft



Anzeige

Karstadt gratuliert

